

Santa Marta baila al ritmo de Santa Águeda y estrena nuevo Centro de Adultos

● Las mujeres de la localidad fueron las encargadas de cerrar las fiestas de San Blas

● El Consistorio inauguró el centro educativo situado junto a la Escuela de Música

EÑE

Santa Marta de Tormes—Con una marcada ambientación charra, en la que los trajes de las águedas, la música y el baile acompañó la mañana festiva, se desarrollaron las celebraciones de Santa Águeda en Santa Marta de Tormes.

La tradicional eucaristía llenó la parroquia y contó además con acompañamiento de música de gaita y tamboril a cargo de El Mariquelo. Casi a la una del mediodía arrancaba el tradicional desfile por las calles de la localidad con la imagen de Santa Águeda como protagonista de una cita en la que la Policía Local reguló el tráfico para permitir el paso tranquilo de la numerosa comitiva que acompañaba a la talla de la santa que recorrió las calles de la localidad a lo largo de casi media hora.

En la cabeza de la comitiva estuvo la aguedera mayor, Brígida Manzano, y también dentro del desfile varias concejalas de la Corporación transtomesina. Además, los vecinos de Santa Marta de Tormes despidieron las fiestas en honor a San Blas, que llevaban desarrollándose desde el

miércoles 31 de enero. Así, por la tarde, los vecinos estrenaron las nuevas instalaciones del Centro de Adultos, ubicadas en la parte baja del edificio que alberga también la Escuela Municipal de Música.

Un edificio que cuenta con cuatro aulas de grandes dimensiones, una sala de profesores, un despacho de dirección, cocina y baños. “Es un orgullo poder seguir transformando el antiguo Colegio Provincial para convertirlo en una referencia cultural y de formación para el municipio, que cuenta ya con la biblioteca, la Escuela de Música o la sede de Ciudad Amiga de la Infancia”, señaló el regidor, David Mingo.

“Las antiguas instalaciones se transformarán con el proyecto ‘Espacio Be Smart’ para la Transformación Digital del Comercio”, indicó Mingo. Además, durante la inauguración estuvo presente el director provincial de Educación de la Junta en Salamanca, Ángel Miguel Morín, que apuntó que: “Son unas instalaciones modernas, adaptadas a las necesidades que el Centro demanda y con un equipamiento muy vanguardista”.



Las féminas de Santa Marta con la talla de Santa Águeda. FOTOS: EÑE



Juan Antonio Turrión, David Mingo, Ángel Miguel Morín y Juani Rubio.

LOS DETALLES



Vecinos durante el desfile.

REPARTO DE PASTAS, ROSQUILLAS Y VINO DULCE

→ Al finalizar la eucaristía y la procesión, las mujeres cumplieron con una tradición que no falta en Santa Marta, que es el reparto de cestas y cajas de dulces y vino dulce entre todos los vecinos de la localidad, que había donado el Consistorio.

DE LA ESCUELA DE HOSTELERÍA A LA ESCUELA DE MÚSICA

→ Las instalaciones del Centro de Adultos pasan de estar en el piso superior de la Escuela de Hostelería a la parte baja del edificio de la Escuela Municipal de Música.

MÁS DE 100 CURSOS DEL AULA MENTOR, ENTRE OTROS

→ En el Centro de Adultos de Santa Marta, dependiente de la Junta y con más de 200 alumnos, se imparten cursos de enseñanzas iniciales y alfabetización, conocimientos básicos y preparación de prueba libre para el acceso a la Educación Secundaria, entre otras acciones formativas. Además, oferta más de 100 cursos del Aula Mentor.



Procesión con la imagen de Santa Águeda. FOTOS: TEL



No faltaron los bailes tradicionales durante el convite.

San Esteban de la Sierra rinde honores a su patrona

La localidad celebró la festividad de Santa Águeda con los actos religiosos, convite y música tradicional

TEL

San Esteban de la Sierra—Los vecinos de San Esteban de la Sierra participaron un año más en las celebraciones festivas en honor a Santa Águeda, patrona de la localidad, cuya imagen presidió los actos religiosos en la iglesia parroquial, la procesión y el ofertorio celebrado en su honor.

Tras la celebración de la tradicional alborada de la santa en la noche anterior, los vecinos se reunían este lunes en la iglesia para honrar a la santa en su día grande. El padre Lucio Aguirre estaba acompañado en esta ocasión por el padre José Romelio Ramírez, sacerdote de municipios del valle del Sangusín. Junto a la corpo-

ración municipal, mayordomos también este año de la santa, participan en la eucaristía los alcaldes de pueblos de la zona como Santibáñez de la Sierra, Horcajo de Montemayor y El Tornadizo.

Tras la misa comenzaba la procesión, con parada en la Plaza Mayor para celebrar el ofertorio y, desde allí, regresar a la iglesia. La comitiva partía de nuevo a la Plaza, donde el Ayuntamiento ofrecía el típico convite de limonada y dulces en el que no faltaban las típicas perronillas. La música del tamborilero “El Salao” animó el convite y el baile vespertino en Las Lanchas para cerrar la celebración.

→ Las mujeres de Colmenar de Montemayor cierran hoy la festividad de las Águedas

Las mujeres de Colmenar de Montemayor serán las encargadas de poner el punto final a la festividad de las águedas con la celebración de una comida que tendrá lugar en la localidad. La coincidencia de diversas celebraciones en el pueblo en estos primeros días de febrero impulsa a las mujeres a reunirse en otros momentos. Y es que la localidad viene de celebrar este fin de semana las fiestas de San Blas, que coinciden con la matanza típica, que también se ha desarrollado durante el sábado y el domingo. Por esas razones, entre otras, las mujeres de la localidad se reunirán hoy al mediodía para celebrar su día con una animada comida de convivencia. TEL